



Saskia und Danny Penno mit Kerstin Stadler von Bärenherz (Mitte)

01.02.2024 00:00 CET

"Süße" Spende: Familienimkerei Penno's Colombiene spendet vom Erlös

Die Familienimkerei Penno's Colombiene, geführt von Saskia und Danny Penno, sind nicht nur leidenschaftliche Hobbyimker, sondern auch herzliche Unterstützer gemeinnütziger Zwecke. Für das Jahr 2023 beschlossen sie, einen Teil ihres Honigverkaufs für wohltätige Zwecke zu spenden. Pro verkauftem Glas Honig sollten 0,25 Cent gespendet werden. Als Begünstigte wählten sie Bärenherz aus.

Dank der großzügigen Unterstützung ihrer Kunden kam eine Summe von 65 Euro zusammen. Am 13. Januar konnte diese Spende persönlich übergeben

werden. Das Kinderhospiz Bärenherz wird von dieser Spende profitieren und weiterhin die wichtige Arbeit für Kinder und ihre Familien fortsetzen können.

Die Familienimkerei Penno's Colombiene zeigt damit nicht nur ihre Leidenschaft für die Imkerei, sondern auch ihr soziales Engagement und ihre Bereitschaft, einen positiven Beitrag zur Gesellschaft zu leisten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de